

## Corrección en el deporte

# Pronto será entregado, el Trofeo, al Calvo Sotelo

Que lo conquistó, en la temporada pasada, sin una sola falta en sus jugadores

El domingo pasado, se entregó, en La Coruña, el Trofeo a la Corrección en el Deporte, instituido por la Industria Lanera de Sabadell, y conquistado por el Deportivo de La Coruña, durante su permanencia en Primera División, pese al descenso de categoría, lo que no hizo per-



der los nervios a sus jugadores.

Como el Calvo Sotelo lo conquistó en el primer grupo de la Segunda, sabemos que pronto será también la entrega correspondiente. Se entregará solemnemente y, con este motivo, los que instituyeron el Trofeo montarán en Puertollano un pequeño acto, ya que así lo anunciaron telefónicamente, a nuestro director, al final de la temporada pasada.

Como el tema cobra actualidad, hemos sostenido una entrevista con don Joaquín Garriga Brutau, presidente del gremio de fabricantes de Sabadell, que ha contestado, así a nuestras preguntas:

—¿Cuál fue el propósito que animó a la industria lanera de Sabadell para la institución del Trofeo de la Corrección en el Deporte?

—Sencillamente llamar la atención, tanto en los deportistas como en el numeroso público que sigue el Campeonato Nacional de Liga, acerca de la importancia de un comportamiento correcto en un campo de fútbol, recordando que el juego limpio puede constituir, al igual que el tanteo de los partidos, motivo de emulación y de recompensa. En suma, queremos contribuir a los esfuerzos que se vienen realizando en promover, tanto en las actividades deportivas como en el resto de las actividades sociales, el imperativo de la corrección como algo necesario e insoslayable.

—¿Cómo es el Trofeo, qué características tiene?

—El Trofeo de la corrección en el Deporte está labrado en

plata y consta de una peana o base en el que figuran, artísticamente repartidas, varias muestras de tejidos de la industria lanera sabadellense. Sobre dicha peana figura un balón de fútbol, enmarcado por dos ramas de laurel, formando un todo armónico de positiva distinción y belleza.

—¿Cree usted que la adjudicación de este Trofeo contribuirá a mejorar la corrección de los equipos de fútbol en el campo de juego?

—Creo sinceramente que el llamar la atención sobre el comportamiento de los jugadores en el terreno de juego e instituir un Trofeo para distinguir al conjunto que haya sido menos sancionado durante una temporada, puede constituir un estímulo más en este sentido. El relieve que ustedes los periodistas den a todo cuanto se relacione con el tema y al mismo Trofeo, puede ser decisivo en orden a lograr la deseada eficacia de que me hablan. Como novedad, en la temporada pasada dos Trofeos más para los dos grupos de la Segunda División. De esta manera, extendimos el concepto de corrección a un mayor número de clubs de nuestro país.

—¿Qué criterio se sigue para la clasificación de los equipos en cuanto a la adjudicación del Trofeo?

—La cuestión se ha estudiado a fondo, para no incurrir en errores que redundasen en desprestigio del galardón. Se ha establecido un sistema de puntuación para los diversos tipos de faltas y castigos tanto a los jugadores individualmente como a los equipos, que es a quienes se premia, atribuyéndoles unos valores numéricos proporcionados a la gravedad intrínseca de cada sanción. Para ello,

además de recopilar los datos que facilita la prensa deportiva, se recurre al dictamen del Comité de Competición.

Como se sabe, el Calvo Sotelo conquistó este Trofeo, en la temporada pasada, con cero puntos, es decir, sin ninguna falta ni amonestación en sus jugadores, todo un record. En esta temporada, y hasta ahora, el Calvo Sotelo sigue la misma trayectoria, de lo cual nos congratulamos, porque el Calvo Sotelo conquistará el puesto que merezca, siempre limpiamente.

El año pasado, el Calvo Sotelo fue el único equipo, de las tres divisiones, que concluyó "imbatido" en este aspecto.

## Luis, defensa del Talavera

«ESTA TEMPORADA, EL EQUIPO TIENE MAS FUERZA Y ESTA MAS COMPENETRADO»

«Plus Ultra, Askar, Reyfra y nosotros, animaremos el campeonato»

Madrid. (De nuestro corresponsal, A. Rodríguez Martín). Presentamos a Luis, defensa central del Talavera, jugador corto de palabra pero muy rápido en sus reacciones dentro del terreno de juego; es un defensa con buenas cualidades,



el equipo contrario también juega y no siempre son las cosas tan fáciles como se piensa.

—¿Cómo ves tu al Talavera esta temporada, mejor o peor que el año pasado?

—Esta temporada tiene más fuerza que en la pasada; quizá en la pasada tuviera más clase; el conjunto está más compenetrado y mejor.

—¿Podías decirnos tu algo sobre esa forma nueva de juego que trata de introducir el "mister" dentro del equipo?

—Bueno, esto no crea que es cosa mía sino de él, pues nosotros solo nos limitamos a cumplir las instrucciones que nos da. Desde luego que el juego que esta temporada está tratando de implantar el entrenador, es nuevo, en relación con los anteriores métodos del señor Elices.

—¿Qué equipos crees tu que pueden destacar esta temporada?

—Yo creo que el Plus Ultra por su clase y solera debe ser el favorito; el Alcázar ha progresado en esta temporada bastante, y el Reyfra tengo entendido que también marcha bien; estos, unidos a nosotros, serán los que animen el campeonato.

—Tú, que eres un defensa central rápido y con buenos reflejos, dínos qué delantero centro te ha resultado más escu-

rridizo.

—Pues en verdad, hace tres temporadas, Las Heras del Rayo; este me resultó muy peligroso y hábil; también me resulta difícil de marcar, Brotons, del Alcalá.

—¿Quieres decirnos lo ocurrido con tu ficha que ha originado el que estés seis meses inactivo?

—Ocurrió que, la temporada pasada, al terminar el Aranjuez la competición de Liga, y a requerimiento del entonces presidente, firmé por el Ocaña, que le restaban cuatro encuentros, a condición de volver

—¿Tenías mucha ilusión porque llegara la fecha en la cual habrías de defender el marco del Aranjuez como titular?

—La ilusión que tenía puesta en la presente temporada por defender como titular el marco del Aranjuez no la puedo describir. Solamente se pudo comprender sabiendo la inquietud con que esperé todo el verano a que se iniciase la Liga.

—Esta circunstancia, ¿te perjudicó tu moral?

—Todo lo contrario. Al enterarme sufrí un soberano disgusto, eso se queda para mí solo, que lo he pasado. Pero como la cosa no tenía remedio, los días han pasado me ha entrado la conformidad. Sigo entrenando normalmente y estoy agradecido a la nueva dirección del señor Pavón que me ha dado muchos y buenos consejos y un ánimo infinito. Tengo ahora más deseos y más ilusión que antes de ocurrirme esto. Y a esperar, que tengo mucho tiempo por delante.

—Lo mismo pensamos nosotros del joven y prometedor Felipe Sánchez. Sus 19 años, sus deseos y su gran ilusión, pueden ser los peores daños que, un día, le ayuden a escalar la cima de la fama.

ALARCOS, pendiente de todas las cosas que ocurren concurren en los que empezamos porque es una de sus normas de trabajo y así lo demuestra siempre que para ellos tiene ocasión, da esta oportunidad este chaval de darse a conocer con la sana intención de estimular su afición y alentar a sus quehaceres deportivos.

Podemos dar fe de que el muchacho tiene condiciones de buen portero. Sin cobarde, por no existen motivos para ello. Apenas tenemos amistad con nuestro contacto con el solamente han sido en el terreno deportivo sin cruzar palabras.

Si decimos estos halagos al juego es porque es verdad nuestro deseo es que siga adelante sin que hagan mella en su ánimo los reveses que, en realidad, no tienen la menor importancia.

—¿Quieres decirnos lo ocurrido con tu ficha que ha originado el que estés seis meses inactivo?

—Ocurrió que, la temporada pasada, al terminar el Aranjuez la competición de Liga, y a requerimiento del entonces presidente, firmé por el Ocaña, que le restaban cuatro encuentros, a condición de volver



—¿Tenías mucha ilusión porque llegara la fecha en la cual habrías de defender el marco del Aranjuez como titular?

—La ilusión que tenía puesta en la presente temporada por defender como titular el marco del Aranjuez no la puedo describir. Solamente se pudo comprender sabiendo la inquietud con que esperé todo el verano a que se iniciase la Liga.

—Esta circunstancia, ¿te perjudicó tu moral?

—Todo lo contrario. Al enterarme sufrí un soberano disgusto, eso se queda para mí solo, que lo he pasado. Pero como la cosa no tenía remedio, los días han pasado me ha entrado la conformidad. Sigo entrenando normalmente y estoy agradecido a la nueva dirección del señor Pavón que me ha dado muchos y buenos consejos y un ánimo infinito. Tengo ahora más deseos y más ilusión que antes de ocurrirme esto. Y a esperar, que tengo mucho tiempo por delante.

—Lo mismo pensamos nosotros del joven y prometedor Felipe Sánchez. Sus 19 años, sus deseos y su gran ilusión, pueden ser los peores daños que, un día, le ayuden a escalar la cima de la fama.

ALARCOS, pendiente de todas las cosas que ocurren concurren en los que empezamos porque es una de sus normas de trabajo y así lo demuestra siempre que para ellos tiene ocasión, da esta oportunidad este chaval de darse a conocer con la sana intención de estimular su afición y alentar a sus quehaceres deportivos.

Podemos dar fe de que el muchacho tiene condiciones de buen portero. Sin cobarde, por no existen motivos para ello. Apenas tenemos amistad con nuestro contacto con el solamente han sido en el terreno deportivo sin cruzar palabras.

Si decimos estos halagos al juego es porque es verdad nuestro deseo es que siga adelante sin que hagan mella en su ánimo los reveses que, en realidad, no tienen la menor importancia.

## Estación de engrase FORD

Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos Ciudad Real

Sucursal en Puertollano  
Garaje YEBENES  
Gran Capitán, 18

La publicidad en

ALARCOS

es la más eficaz